

Antrag Nr. 25-O-08-0023

SPD-Fraktion

Betreff:

Ladebereich in der Poststraße (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, in der Poststraße vor dem Haus Nr.28 (Teeladen) einen Ladebereich (Z 230) einzurichten. Der Ladebereich soll die Länge von zwei Parkplätzen einnehmen und mit einer Bodenmarkierung verdeutlicht werden. Die Nutzung als Ladebereich ist, analog zu der bestehenden Parkscheinregelung, auf den Zeitraum von Montag bis Freitag in der Zeit von 8.00 Uhr bis 18.00 Uhr zu begrenzen.

Begründung

Paketdienste und andere Anlieferer sehen sich in der jetzigen Situation häufig gezwungen, ihre Fahrzeuge auf Grund fehlender Alternativen regelwidrig im Straßenraum abzustellen. Dies führt nicht selten zu Behinderungen des fließenden Verkehrs und zu Gefährdungen anderer Verkehrsteilnehmer.

Ein Ladebereich in der Poststraße erleichtert die Andienung der umliegenden Geschäfte und stärkt damit die Funktion der Straße als innerörtliche Einkaufsstraße. Der Ladebereich scheint auch geeignet, die genannten Behinderungen einzudämmen und die Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer zu erhöhen.

Wiesbaden, 01.12.2025

Pahls
Fraktionssprecher